

Fecha: 13-11-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo C Tipo: Noticia general

Título: Reconocen rol de Carolina Valdivia en Relaciones Exteriores

Pág.: 2 Cm2: 234,2 VPE: \$3.075.998 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Familia agradeció muestras de apoyo:

## Reconocen rol de Carolina Valdivia en Relaciones Exteriores

Figuras de distintos sectores políticos lamentaron su partida.

M. ARIAS Y M. ARRIAGADA

En el templo del Parque del Recuerdo se realizó ayer el velorio de Carolina Valdivia Torres, quien fuera subsecretaria de Relaciones Exteriores y canciller subrogante en el segundo gobierno de Sebastián Piñera.

En la ocasión, sus familiares, amigos y colegas recordaron la calidad humana y profesional de Valdivia, que ha sido reconocida transversalmente por el mundo político. Además, agradecieron las muestras de apoyo y comentarios que distintas figuras públicas ofrecieron tras el fallecimiento de la diplomática.

Sebastián Camplá, esposo de Carolina Valdivia, comentó acerca del recuerdo que dejó en sus más cercanos: "Sentimos mucho orgullo. Era una persona muy inteligente, estable y ecuánime. Era querida por todos", dijo.

De la misma forma, su hermana, Andrea Valdivia, expresó su admiración por el trabajo realizado por la abogada durante su carrera: "Fue una gran profesional, era muy feliz realizando lo que hacía, le encantaba y lo disfrutó hasta el final. Siempre tuvo el plan de seguir trabajando, siguió siempre conectada", aseguró.

Dentro del mundo político, distintas figuras se sumaron a las palabras de pésame por el

fallecimiento de Carolina Valdivia. El Presidente Gabriel Boric la describió como "una tremenda mujer con vocación de servicio".

La ex primera dama Cecilia Morel también se refirió a la fallecida abogada: "Con mucha pena recibimos la noticia de su partida. Una profesional seria, dedicada y amable. Hemos perdido a una gran servidora pública", sostuvo.

Claudio Grossman, exagente del caso Chile-Bolivia en La Haya, planteó que "ten-



Carolina Valdivia, durante su gestión como subsecretaria de RR.EE.

go la mejor impresión de ella, como una profesional de calidad superior".

Asimismo, el excanciller Heraldo Muñoz sostuvo que en su trabajo ante los tribunales internacionales "coordinó el equipo

El Gobierno decretó

duelo nacional de un día

en atención a su

"servicio con la patria".

'coordinó el equipo de abogados muy eficientemente, tiempo en que aprecié su talento profesional y su calidad humana. Su ausencia es una gran pérdida para Chile".

Los familiares de la exsubsecretaria agradecieron el apoyo de figuras de distintos sectores. "He recibido muchos llamados de apoyo. Eso confirma el servicio público real y auténtico que dedicó al país", dijo Camplá. El funeral de Carolina Valdi-

El funeral de Carolina Valdivia se realizará hoy en el Parque del Recuerdo, a las 10:00 a.m.